

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacrística/](http://www.facebook.com/ensenanzacrística/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de septiembre de 1999

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**PORQUE ES NECESARIO, QUE COMO ESPÍRITU, VENGA YO A HABLARLES DE LA VIDA QUE CONTINUA, DE LA VIDA QUE PROSIGUE MÁS ALLÁ, PORQUE ESTE CUERPO, ESTOS CUERPOS QUE TENÉIS VOSOTROS, QUE MANTIENES TODAVÍA, ESTOS VOLVERÁN A SU LUGAR DE ORIGEN, A VUESTRA TIERRA. MÁS VOSOTROS, CAMINARÉIS EL CAMINO DESPUÉS DEL CUERPO Y SEGUIRÁS HACIENDO LO QUE EN VUESTRA MENTE, EN VUESTRA CONCIENCIA Y EN VUESTRA ALMA ESTÉS DESEANDO SER.**

[19990912] La paz esté en vosotros, amados hermanos míos, Yo os les bendigo, Yo os les saludo a todos por igual y también os derramo de mi amor y también de mi libertad, porque vuestra vida debe encontrar su plena libertad, debe encontrar esta plena paz. Por eso os vengo Yo a derrámales este aliciente divino, este aliciente sagrado en esta hermosa mañana, en esta hermosa hora.

**Sois bienaventurados porque venís en busca de vuestra vida, de vuestro encuentro contigo mismo en estos tiempos donde os te encuentras en cuerpo ejecutando cada uno de vuestros deseos. Porque vosotros eres lo que así mismo habéis querido ser, lo que quieres ser en tu vida, porque nada es ajeno a vosotros, sino lo que todo lo que está a vuestro alrededor son tus partes, son tus partículas salidas de tu propio SER, son tus mismos deseos.**

Pues he ahí, donde tiempo en tiempo venís avanzando, venís evolucionando buscando esta transformación en vuestro espíritu, porque vengo a tratarles como el éter de la vida, como espíritus que sois porque en verdad lo eres. No debéis desconocerte, no, porque si os te desconoces, desconoces a mi Padre, a mi Dios que es también el tuyo, el tuyo dentro de tu mismo SER, dentro como vuestra alma viva latiendo arduamente en el fondo de vuestro espíritu. Pues he ahí, que ya es tiempo que cada uno de vosotros podáis encontrarte, podáis reconocerte como tal, porque este cuerpo que vosotros posees hoy, así mismo como lo has poseído siempre, es solamente un instrumento de vuestro espíritu y de vuestros deseos. Así a través de él ejecutas tus deseos, lo que de tiempo habéis venido trayendo, lo que así mismo habéis querido ser en tu tiempo.

**Pues concóctete, reconóctete como esa vida latiendo en tu cuerpo y latiendo también en este mundo, en esta tierra. Es así como debes ir comprendiéndote hasta lograr encontrar algo más de ti, algo más de vuestro espíritu. A eso vengo, a eso vengo Yo a darte esta enseñanza cósmica, esta enseñanza que está en lo más profundo de la vida etérica para vosotros. Debéis avanzar por el camino de la transformación, porque muchos cuerpos habéis venido abandonando y este, en el cual hoy te encuentras también, también un día podrás abandonarlo, pero espero que a través de la enseñanza cósmica podáis ser conscientes de aquello y podáis emprender tu vida en gozo, en felicidad. Porque la felicidad de vuestro espíritu se encuentra dentro de la sabiduría, del conocimiento que lo ha separado de vosotros, que lo habéis distanciado porque aquello también es tuyo y lo tenéis que encontrar en tu SER, para que podáis reconocerlo todo y te conviertas en algo más, más brillante, más esplendoroso y con mayor eternidad conscientemente de vuestra vida.**

Siempre eres eterno, siempre serás eterno, no importa el camino que elijas en tu vida, el camino favorable momentáneamente o el desfavorable, pero estos son pasajes de tu vida. Pero tu eternidad siempre la es. Es en el ritmo de tu mente, de tu conciencia donde tenéis que ser consciente de ti mismo, consciente que eres el núcleo, que eres la fuente de donde brotan todas las cosas que ven tus ojos, que escuchan tus oídos y que hablan tus labios y que olfatean vuestra nariz; todo esto es tuyo, eres el poder y eres la vida, eres el camino, eres la verdad, eres todo.

Solamente apacienta tu mentecita, apacienta tu conciencia y deja que del profundo de tu espíritu brote la sabiduría, brote la nueva conciencia para que hagáis el cambio de vuestra vida. No hay cambios fuera de vosotros, no, el cambio eres vosotros, porque todo lo externo, te digo, es tuyo, ha nacido de vosotros, aun la vida que se lleva generalmente. Ves que son estatutos del mismo hombre, todo lo que se vive son vuestros estatutos, son tus mandatos, es como vos queréis ser, así estás siendo. Pero vosotros queréis vivir algo nuevo, queréis salirte de la rutina donde mucho tiempo habéis estado. Pues, os digo, benditos sean, porque vas buscando una vida nueva, porque vas proyectando otros horizontes más allá de lo presente. Pues hazlo, háganlo, no es para nadie, sino para vosotros mismos, porque os te digo, vuestra felicidad cuando la tenéis no la vive otro, sino vos mismo y aquél la quisiera tener también, pero mientras no se someta como vos te sometiste, no la podrá obtener.

**Es necesario que cada uno de vosotros trabaje arduamente en vuestro espíritu, en sus cambios y se proyecte a ese faro luminoso, a esos horizontes que os falta alcanzar vuestro espíritu, es necesario que camines para que podáis contemplar vuestra transformación. Pues conózcense, Yo así vengo a convivir con vosotros como espíritu y verdad que Soy, porque vengo Yo a través de esta mente humana, a través de este cuerpo a mover los labios de esta criatura para poder expresar mi acción, mi vida, mi ternura y mi amor, mi paz y la bienaventuranza. Porque es necesario, que como espíritu, venga Yo a hablarles de la vida que continua, de la vida que prosigue más allá, porque este cuerpo, estos cuerpos que tenéis vosotros, que mantienes todavía, estos volverán a su lugar de origen, a vuestra tierra. Más vosotros, caminaréis el camino después del cuerpo y seguirás haciendo lo que en vuestra mente, en vuestra conciencia y en vuestra alma estés deseando ser. Ese paso lo debéis concientizar, porque el sufrimiento mayor de la criatura después de vuestro cuerpo, no es otra cosa más que la contrariedad en sí mismo, no es otra cosa más que la incertidumbre, el desconocimiento de las cosas; ese es su sufrimiento y vaga como el barco sin timón en la mar, así también vaga la criatura humana cuando hace ese traspaso entre el cuerpo y él. Pero esa no es la muerte, debes acostumbrar a decir: “He abandonado solamente mi cuerpo”. Porque es un abandono, porque es a semejanza del que se muda de un pueblo para otro, así también vosotros y el cuerpo.**

Por eso debes estar conscientes de ese paso, de ese momento que no eres la muerte, sino es el cambio, es un traspaso solamente y ahí en lo más profundo concientizarte que vos seguís viviendo solamente sin vuestro cuerpo y debéis prepararte en vuestro espíritu a buscar arduamente la gran sabiduría tuya, el gran entendimiento para que podáis andar en ese mundo. Porque, os te digo pues, que el sufrimiento de vuestro espíritu es el desconocimiento de las cosas. Por eso en estos tiempos vengo Yo a preparales el camino, vengo Yo a ayudarles a que ahí en tu SER te reconozcas.

**Si pudieras contemplar a todo hermano que ha abandonado su cuerpo y verlos vivir en ese lado como espíritus, si los pudieras contemplar cómo viven, qué hacen en su vida. Porque infinidades, infinidades, como vosotros sabéis de hermanos que han abandonado sus cuerpos, viven sin él, unos perturbadamente de acuerdo a su estado de conciencia y al estado de su creencia están viviendo, porque esa es su vida. Unos que creyeron abandonar su cuerpo y encontrar una vida celeste, una vida de luz solo por las pocas cosas que hicieron en vuestra tierra, en vuestro cuerpo, padeciendo están porque la sorpresa de sí es mayor, es errónea, porque la vida no se alcanza solamente con lo que se hace, sino con la mayoría de entendimiento, del razonamiento.**

Por eso os digo a vosotros que estáis aquí, que busques amarte a ti mismo, conocerte a ti mismo para que puedas conocer las cosas que viven a vuestro lado. La vida errónea, la vida adversa es el sufrimiento de vuestro espíritu. Tus obras, tus hechos, éstos son el remordimiento o son la felicidad de vuestro espíritu, porque un proyecto cuando lo lleváis al cabo, si así mismo lo planeaste, lo edificaste bien, sientes tu gozo, siente tu satisfacción profunda y ese es tu gozo. Así también cuando fabricas algo

erróneo para ti mismo ves la infelicidad, ves la intranquilidad que vive en vuestro espíritu, en vuestra mente y sufres, padeces por aquello que habéis cometido, que habéis hecho, ese es el tormento tuyo.

**Por eso siempre os he dicho, no esperéis un juez aparte de tu vida, no, hermanos míos, no. Porque Yo os te digo que por eso mi Dios Padre os ha dejado la libertad, es el libre albedrío en vuestro SER para que seas lo que vos queréis ser y te ha dejado el entendimiento para entender, el razonamiento para razonar, para que allí hagas las cosas y tal y como vos así las queráis hacer, para que aquello hecho lo analices antes y después y sepas de aquello y puedas conocer lo que habéis hecho o lo que no habéis hecho. Y cuando te sumerjas dentro de esa vida, de esa gran luz, de ese gran sol. Entonces estarás cruzando los umbrales, estarás envolviéndote en esa vida celestial, así tu gozo será; el gozo podéis hacerlo en todas partes y en cada cosa. ¡Ay de aquel que goza de sus hechos maldosos! ¡Y ay de aquel que goza de sus hechos amorosos! Pero he ahí, que en tu interno te cales y conozcas y sientas en donde queréis gozar, dónde queréis sentir la felicidad. Porque la felicidad es algo también que vosotros la manejas, la vives y la felicidad no está dirigida en una cosa, sino en ambas; de acuerdo al estado de tu conciencia, de acuerdo a lo que vos deseas, ahí sentirás tu gozo y tu felicidad. Pero fijaos bien, cálate en tu espíritu y ve dónde gozas y ve dónde sientes felicidad. Escudríñate profundamente si vuestra felicidad se extiende, se esparce y se hace con el universo, fijaos bien, mis bien amados.**

Yo os vengo a tratarles como espíritus y verdad, no vengo a hablarle a vuestro cuerpo, porque el cuerpo, ya os digo, es solamente el instrumento tuyo, es donde sacias, es donde descargas cada deseo, cada ansiedad buena o mala, como vos la comprendáis, es eso. Por eso vengo a hablar al fondo del espíritu, al fondo de la conciencia, porque es ella la que debe ser concientizada, la cual debe contemplarse iluminarse, es ella misma. Pues he ahí, que Yo les bendigo en este momento, por este instante en el cual habéis venido a convivir tan siquiera este momento, tan siquiera este instante conmigo. Yo como espíritu y verdad, como espíritu de amor vengo a estrecharles en mi manto, así vengo Yo a convivir con vosotros, a convivir contigo y a convivir con mi amada y bendita humanidad, mi humanidad bendita que no se conoce a sí misma, que no busca conocerse, sino vive de lo proyectado, de lo hecho de sí mismo, se olvida de él, desconoce que todo lo que busca, que todo donde se encuentra es él mismo, así se desconoce mi amada humanidad.

**Pues vosotros debéis despertar, debéis despertar para que vos mismos podáis darles la enseñanza, podáis derramarles lo que sientes, lo que vives, lo que ansías. He ahí pues, como Yo vengo a estimular vuestros sentidos. Yo Soy en vosotros, tócame como queráis tomarme, escudríñame como podáis hacerlo y trata de llegar a mi mente, a mi conciencia, a mi SER y Yo te estaré, esperando. Porque no vengo a esconderme, sino hacerme presente delante de ti con esas ansias, con esa ansiedad profunda que vosotros me conozcas dentro de tu SER, ahí en tu espíritu, ahí en lo profundo de vuestro espíritu, ahí de donde brota tu deseo, ahí de donde brota tu alma, ahí también búscame en lo más profundo en mi espíritu. Tócame con tu mentecita y ahí te responderé en tu conciencia, ahí te hablaré y sabrás de Mí. Solamente te digo que abras las puertas de tu corazón, las puertas de tu SER, para que pueda entrar el rayo de luz, ese rayo de luz que os te hace falta, ese hilo dorado donde podáis conectarte con mi presencia y ahí podamos platicar, Yo de mis cosas, tú de tus cosas. Porque he ahí, como debemos conocernos, la convivencia es parte de la seguridad.**

**Por eso os te digo, búscame, búscame en tu SER y ahí te daré las respuestas necesarias para que vuestro SER satisfecho se encuentre y sienta el gozo. Hermanos, hermanos benditos, Yo os bendigo la hora, bendigo el momento y bendigo tu decisión, también bendigo vuestra voluntad, vuestro deseo de querer convivir tan siquiera estos instantes, estos segundos. Apacienta tu mentecita, apacienta tu corazón y déjame que Yo traspase todo tu torrente, que Yo os toque vuestro corazón, vuestra alma, porque a eso vengo a que os conviváis conmigo, como Yo lo hago con vosotros.**

La paz continúe contigo para siempre y que ese amor ferviente se funda en vuestro espíritu y no se desamparen ni el uno, ni el otro en sí mismo. Que vuestra mentecita se extienda más y florezca como florecen las plantas en el campo, se extienda y así se reproduzcan para vida eterna. Yo os les bendigo, este es mi saludo, este es mi regalo.

*-El hermano Felipe habla: Maestro Divino, antes que usted se retire de la mente, quiero decirle que un espíritu mostrando un cuerpo de mujer dice llamarse Alicia Zentella, ella se despide y se va por*

*una puerta a fin de salir, se detiene, pero voltea a ver para atrás, es decir, a nosotros. Se transforma en un cuerpo de hombre y no sale por esa puerta y se dirige hacia otra puerta para salir por ella. Y yo realmente le dije, Dios te bendiga.*

Bendito seas, mi bien amado, pero esa mujer que vos contemplas, las transformaciones que contemplas son sus desesperaciones internas que ella misma posee, que contemplas que se sale, que busca la puerta, pues también son sus indecisiones de su vida, no se ha encontrado a sí misma. Pero las puertas abiertas es la sabiduría, el conocimiento que es la luz, que es donde podrás alcanzar el descubrimiento de su misma vida y cuando lo logre, establecerá su vida consigo misma, dispuesta a proseguir su camino de su bienaventuranza.

Pues he ahí, os bendigo a todos, mis bien amados, bendigo a mi amada y bendita humanidad. Yo os bendigo todo, porque todos sois hermanos, todo es mi hermano. ¿Qué hay que no lo sea? ¿Qué hay que no haya venido, que no haya salido de la partícula del Creador? Bien habéis oído hablar que no hay tantos Dioses, más uno porque todo sale de Él, que no hay nada ajeno a Él, ni a vosotros mismos, mis bien amados. Benditos sean todos y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.